

# **La II SEMANA OPEN SCIENCE abre las puertas de la investigación en atención primaria a la sociedad**

**El Grupo Aragonés de Investigación en Atención Primaria (GAIAP) celebra estas jornadas para divulgar su trabajo e invitar a la ciudadanía a participar como sujetos de análisis y para proponer líneas de estudio.**

¿Cómo ha impactado la COVID- 19 en la depresión y enfermedades crónicas?, ¿Cuáles son las últimas averiguaciones sobre celiaquía? ¿Existen nuevas pautas de tratamiento en la infección urinaria? Algunas de estas preguntas ya tienen respuesta y se darán a conocer del 23 al 29 de noviembre en la II Semana Open Science.

Las jornadas se llevarán a cabo vía online y se transmiten desde Aragón. Se colgarán 12 píldoras informativas (vídeos de cinco minutos) en las que los directores de cada estudio y miembros del Grupo Aragonés de Investigación Primaria explicarán el contenido de sus trabajos y, en algún caso, los resultados obtenidos.

Además de las líneas de estudio mencionadas, también se abordarán asuntos como: la modificación de los estilos de vida como tratamiento coadyuvante de la depresión, variables pronósticas, recursos consumidos y coste en Atención Primaria de pacientes con COVID-19, expectativas del usuario sobre el sistema de salud, recursos comunitarios del barrio de San José para los y las adolescentes, avances sobre el linfedema, sensibilización respecto a la violencia de género en estudiantes universitarios, el juego en la adolescencia y los determinantes personales y sociales en el desarrollo de enfermedades crónicas.

La ponencia inaugural correrá a cargo de Javier Segura del Pozo, médico salubrista. Vicepresidente de la Asociación Madrileña de Salud Pública (AMaSaP), quien ofrecerá una visión de la Pandemia desde lo Social y lo Comunitario.

Para participar y recibir un certificado de asistencia es necesario inscribirse en la web: [www.gaiap.es](http://www.gaiap.es)

Esta es la segunda ocasión en la que GAIAP abre sus puertas tanto a la ciudadanía, en general, como a colectivos relacionados directa e indirectamente con el sistema sanitario, tanto para visibilizar el contenido y el resultado de sus investigaciones como para invitar a la sociedad a formar parte de las mismas. O bien participando activamente en alguno de los estudios o bien proponiendo nuevas líneas de investigación. Para ello, el GAIAP ofrece un correo electrónico donde enviar sus apuntes: **info@gaiap.es**

El GAIAP inició su andadura como grupo de investigación en 2003. Está integrado en la Red de Investigación en Actividades Preventivas y de Promoción de la Salud en Atención Primaria del Instituto de Salud Carlos III (Ministerio de Sanidad)

**Teléfono de contacto: Yolanda. 678 258 257**